
平成 27年度第 1回 三笠市総合教育会議  

 

  １ 開催日時     平成 27年 9月 14日（月）午後 1時 30分開会 

  

  ２ 開催場所     三笠市役所 301号室 

 

  ３ 出席者      三 笠 市 長  西城 賢策 

             教 育 委 員  折笠 真仁 

             教 育 委 員  渡辺 恵子 

             教 育 委 員  後藤 寿 

             教 育 委 員  杉山 文夫 

             教 育 長  永田 徹 

 

  ４ 関係職員     副 市 長  北山 一幸 

 

  ５ 事務局職員    企画経済部長  中沢 敏男 

             総務福祉部長  右田 敏 

             企画振興課長  小田 弘幸 

             学校教育課長  高森 裕司 

             企 画 係 長  三好 智幸 

             学校教育係長  音羽 英明 

             企 画 係 主 事  廣島 雪乃 

             学校教育係主事  菅谷 琴乃 

 

 

  ６ 傍聴者      な し 

 

  ７ 議 事    (1)総合教育会議について（資料に基づいて概要を説明） 

         (2)教育大綱について（資料に基づいて概要を説明） 

         (3)今後のスケジュール案について 

          第 2回を 12月末に行い大綱策定することで同意。 

 

  



会議録（要旨） 

 １ 開会 

 

 ２ 市長挨拶(要旨) 

   学力の問題につきましては、子どもの夢を育み、実現させていくために 

  も学校教育だけの問題ではないと考え、本市では独自に放課後学習を行っ   

  ております。放課後学習を継続して行い、徐々に学力の向上に尽力してま 

  いります。 

   また、親子英語室などを通して幅広い人材を育てていこうと考えており  

  ます。 

   今後もあらゆる課題を市長部局と教育委員会で共有することで、連携 

  を取りながら問題解決に尽力してまいります。 

 

 ３ 出席者の紹介 

 

 ４ 議事 

  (1)総合教育会議について 

  【折笠委員】 会議を公開する必要がある場合とない場合の違いは。 

  【事 務 局】 いじめなどの問題で公開により個人が特定されるという場 

 合は、非公開としたい。 

  【市  長】 会議の公開については、広報や愛の鐘で周知する方法は、 

         いかがか。 

  【事 務 局】 今後検討する。 

 

  (2)教育大綱について 

  【杉山委員】 地域の実情に応じて教育大綱を策定するとあるが、第 8次 

         総合計画との関連はいかがか。 

  【事 務 局】  第 8次総合計画は、改正地方教育行政法の規定に先んじて      

         教育の基本的方針を掲げていることから、この第 8次三笠   

         市総合計画を重視して策定する。 

  【後藤委員】 教育大綱は、何カ年計画か。 

  【事 務 局】 教育大綱の計画期間は、平成 27年度から平成 31年度まで 

                  の 5年間と考えている。 

  【渡辺委員】 大綱策定後、総合教育会議は、年間何回の開催予定か。 

    【事 務 局】  年間 3回ほどを予定。時期としては、次年度予算要求前の         

         開催を予定。 



  【杉山委員】 国や道との計画との関係は。 

  【事 務 局】 国と北海道は、教育推進計画が平成 25年度から平成 29年 

         度まで定めている。これらを十分に参酌し、教育大綱を策 

         定する。 

  【折笠委員】 いじめの場合、教育委員会は教育委員会の方で話をすると 

         思うが、この総合教育会議でも話し合いするのか。 

  【事 務 局】 総合教育会議でも話し合いを行う予定。 

   

  (3)今後のスケジュール案について 

 12月末  第 2回総合教育会議を開催 

 


